

Fecha: 10-03-2022

Fuente: Diario Financiero Online

Título: **Hernán Frigolett suma bonos para asumir la presidencia de BancoEstado**

Visitas: 469.276

VPE: 1.572.075

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.df.cl/noticias/mercados/banca-fintech/hernan-frigolett-suma-bonos-para-asumir-la-presidencia-de-bancoestado/2022-03-10/095625.html>

El exTesorero General de la República y exmiembro del comando del Presidente electo, Gabriel Boric, llegaría a la entidad financiera. Cuando quedan menos de 24 horas para el cambio de mando presidencial, en las empresas estatales ronda la inquietud respecto de quiénes serán las personas nombradas para dirigir a estas firmas. Es el caso de BancoEstado, entidad que renovará su comité ejecutivo, que encabeza Ricardo de Tezanos Pinto.

Aunque en febrero el nombre que sonaba con fuerza para asumir la presidencia de BancoEstado era Jéssica López, quien lidera el gremio de las sanitarias (Andess), en los últimos días entró en carrera el exTesorero General de la República, Hernán Frigolett.

El economista de la Universidad de Chile y Máster of Science in Economics de la Universidad de Londres, habría sido contactado por el próximo ministro de Hacienda, Mario Marcel, para ofrecerle el cargo y proponerlo al Presidente electo, Gabriel Boric. Aunque el nuevo Mandatario no ha dado el visto bueno, todo indica que Frigolett correría con ventaja para liderar a BancoEstado en los próximos cuatro años.

Su perfil técnico, la cercanía con el Partido Socialista (PS) -al igual que Marcel- y su colaboración en la campaña presidencial, primero con la DC Yasna Provoste y luego con Boric, impulsarían su arribo a la entidad financiera. Anteriormente, en enero el PS había propuesto a Frigolett para consejero del Banco Central en el cupo que dejó Marcel. Actualmente, es investigador del Centro Estudios del Desarrollo Regional de la Universidad de los Lagos y profesor de la **Universidad de Santiago**.

Vicepresidencia y gerencia general El resto del comité ejecutivo de BancoEstado aún no tiene nombres seguros, sobre todo la vicepresidencia donde sumaba votos el abogado Diego Pardow, sin embargo, este aterrizaría como asesor del segundo piso de La Moneda.

En el caso de la gerencia general, sigue sonando con fuerza el nombre de Soledad Ovando, quien retornó al banco de la mano del excandidato presidencial de Chile Vamos y expresidente de BancoEstado, Sebastián Sichel, cuando ella se desempeñaba como directora ejecutiva de la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech). Con amplias redes en el mundo PYME, Ovando tiene una extensa trayectoria en la entidad, sobre todo, en BancoEstado Microempresas (BEME), filial que lideró durante 14 años y donde logró numerosos premios comerciales y de clima laboral (Great place to work). De profesión ingeniera industrial de la Universidad de Chile, inició su carrera en el banco en 1996. En 2014, fue nombrada gerenta de Pequeña Empresa de la entidad, donde tuvo el objetivo de diseñar, gestionar e implementar la estrategia de negocios PYME.

